
 
PR - presente / CO - convidado

 

Dados da Reunião
Câmara: Câmara Setorial da Cadeia Produtiva do Feijão
Título: Reunião Ordinária N. 27
Local: Londrina - PR
Data da reunião: 22/07/2014 Hora de início: 14:00 Hora de encerramento: 17:00
Pauta da Reunião

14:00 Abertura da reunião. PRESIDÊNCIA;
14:10 Informações e deliberações da reunião anterior. CGAC;
14:30 Apresentação da conjuntura do feijão. Marcelo Luders. Consultor Especial da Câmara.
15:40 Agenda Estratégica: Priorização dos Temas da Cadeia Produtiva;
16:50 Assuntos Gerais
17:00 Encerramento.

Lista de Participantes
Nome Entidade Frq Assinatura

1 MARCOS DINIZ FERREIRA ACEBRA PR
2 ROBERTO CARSALADE QUEIROGA ACEBRA PR
3 AYRTON JUN USSAMI PR
4 MARCELO EDUARDO LUDERS. PR
5 LUIZ ANTONIO VIZEU ABIMAQ PR
6 JOÃO CARLOS DE CASTRO ALVES ABRACE PR
7 RONALDO BONAMIGO ABRASEM PR
8 PETRÓNIO CORDEIRO JÚNIOR ANBM PR
9 GERMANO DO ROSÁRIO KUSDRA ASBRAER PR
10 ALCIDO ELENOR WANDER EMBRAPA PR
11 JOEL FELIX DE ANDRADE ROCHA MF PR
12 ANDRESSA LEMOS SINDIVEG PR
13 TANIA MOREIRA FAEP PR
14 MARCELO EDUARDO LUDERS. BBM CO

Desenvolvimento
Ocorreu a leitura da ata: Sim
Desenvolvimento

1- Abertura da Reunião.
Às quatorze horas do dia 22 de julho de 2014, em Londrina PR, foi aberta a Vigésima Sétima Reunião Ordinária da Câmara Setorial da
Cadeia Produtiva do Feijão, pelo Senhor Roberto Queiroga, Presidente da Câmara, que saudou a todos agradecendo pela presença.
 
2 - Apreciação e Aprovação da Ata da 26ª Reunião da Câmara.
A ata foi aprovada pelo plenário sem nenhuma alteração.
 
3- Apresentações
Apresentação da conjuntura do feijão. Marcelo Ludders, Consultor Especial da Câmara.
O Sr. Marcelo Luders apresentou ao plenário um relato da conjuntura do setor informando que Agricultores do Paraná enfrentam
dificuldades para vender a safra de feijão. O preço caiu muito e o produto está encalhado. Em Castro, na região dos Campos Gerais,
dezenas de sacas estão paradas no barracão. Muitos agricultores aumentaram a área de plantio em relação a 2013, o que aumentou a
oferta do produto e fez com que os preços caíssem. Neste ano, foram colhidas 832 mil toneladas no estado, 26% a mais do que no ano
passado. O problema agora é que guardar o feijão por muito tempo faz com que o produto perca qualidade e preço também. O grão que
foi colhido por último está branquinho, já o que está há mais tempo no barracão, acabou escurecendo e está mais avermelhado. No ano
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passado, a saca do feijão carioca, no Paraná, era negociada por R$ 120. Já este ano, está entre R$ 80 e R$ 90. O produtor Roeloff
Rabbers diz que o valor não cobre os custos de produção. Em uma cerealista, as sacas colhidas em janeiro estão sendo negociadas a R$
30,00 R$ 40,00, no máximo.

Agenda Estratégica: Priorização dos Temas da Cadeia Produtiva;
Será baseado na Carta Aberta da Soja, documento elaborado durante a 1a. Reunião Extraordinária da Câmara Setorial da Cadeia
Produtiva da Soja.
O documento parte do pressuposto de Princípios e propostas que devem ser base para as políticas e ações voltadas para o agro
brasileiro.
O seu conteúdo foi divido em quatro capítulos, a saber, Logística, Política Agrícola e de Defesa Vegetal e Segurança Jurídica e uma
síntese de 23 propostas no total. Trata-se da Carta Aberta da Soja, uma manifestação da cadeia e compendio de demandas direcionadas
ao Governo Federal, ao Congresso Nacional e aos presidenciáveis.
Pedimos que cada entidade possa neste momento revisar o documento, adequando à realidade da Cadeia Produtiva do Feijão, sendo
que daremos prazo para receber sugestões e críticas. Em seguida, agendaremos a próxima reunião da Câmara Setorial, para montarmos
nossa agenda de entrega e cobrança das propostas do documento.

Foram definidos grupos temáticos para discussão de 04 assuntos:
 
 

Definição dos Grupos de Trabalho Ativos para 2014I.
GT Situação Ação Entidades Coordenador Reunião

Data e horário

1- Levantamento de
Safra

Necessidade de se
acompanhar o
mercado e propor
medidas necessárias.
Monitorar problemas
do setor.

Diagnóstico e diretrizes

EMBRAPA,
CONAB,
FAEP,
BBM

EMBRAPA

 
08 de setembro
10:00 - 12:00
 

2- Defensivos
Agrícolas

Necessidade de se
acompanhar o Registro
dos Defensivos
disponíveis.
Analisar a imputação
de Multas.

Diagnóstico e diretrizes
ABRACE,
EMBRAPA,
SEC. AGRI. RS

ABRACE

 
08 de setembro
14:00 - 16:00

3- Sementes

Necessidade de
identificar os
problemas da baixa
utilização de sementes
e propor medidas
necessárias.
 

Diagnóstico e diretrizes

EMBRAPA
Empresas
produtoras de
Sementes

Aprosoja BR
(Fabricio)

09 de setembro
10:00 - 12:00

4- Carta Aberta do
Feijão

Elaboração de
Documento
Priorizando ações da
Agenda Estratégica da
Câmara.

Análise e Manifestação
dos temas pelas
entidades.

Todos membros
Presidente da
Câmara

 
Á definir

 
 

 
4- Encerramento
Não havendo mais assunto a ser tratado, o Presidente encerrou a reunião agradecendo a todos pela presença e participação e eu, Ayrton
Jun Ussami, lavrei a presente ata.
 
 

Preposições
Item Item da reunião

Ações
Item Ação Responsável Dt. prevista
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Dados da próxima reunião
Local:
Data da reunião: Hora de início:
Pauta da Reunião

 

Anexos
Arquivo Descrição
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